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豊栄祭の曲が決まりました！！！ 
 豊栄祭の曲が決まり、クラスごとに練習を行っています。豊栄祭は 10 月 27 日(木)を予定してい

ます。本番でどんな歌声を聴かせてくれるか楽しみです！！！ 

クラスの曲名は以下の通りです。 

1 組  結 

2 組  証 

3 組  言葉にすれば 

4 組  消えた八月 

5 組  輝くために 
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 修学旅行大成功！！！たくさんの思い出ができました！！！ 
6 月 2 日から 4 日の 3 日間、京都、奈良の修学旅行も無事に終えることができました。当日は、天気に

も恵まれて、スケジュール通り活動することができました。久しぶりの宿泊行事でしたが、3 年生らしく行

動することができ、1日目より 2日目、2日目より 3日目と成長する姿を見せてくれました。班別行動では

京都、奈良をそれぞれ班ごとに、楽しそうにコースをまわることができ、班員やクラスの仲間との仲も深ま

ったことだと思います。修学旅行を通して学んだことを、今後の学校生活に活かしてほしいと思います。 

～各部会長から修学旅行を振り返って～ 
〇実行委員長 3年 2組 廣瀬 知紗さん 

 実行委員では、全体の運営、進行を行ってきましたが、去年コロナの影響もあって初めての宿泊学習だっ

たので分からないこと、大変だったこと、思い通りにできなかったことがありました。ですが、実行委員全

員で意見を出し合ったり、目標を立てることで、できた時の達成感がとても大きかったです。実行委員長を

やって今回でしか体験できないこと、学べないことが沢山ありました。なのでそのことを学校生活に活かし

たいです。 

〇班長部会長 3年 4組 北野 満豊さん 

 修学旅行では、団結力や行動力がとても高まったと思います。それに比べルールやマナーについてなど改

善点も見つかりました。各自で修学旅行を振り返り、豊栄祭や進路に向けて、良いところはそのまま伸ばし

て、改善点は改善していけるよう努力していきましょう。 

〇コース部会長 3年 2組 角田 柚音さん 

 私はコース部会での活動を通して、コースを作ることの難しさを学び、達成感を味わうこともできました。

最高の班別行動にするために工夫したり、時間を考えたりすることが大変でしたが、コースが完成した時、

そして当日の班行動が上手く進み思い出に残る班行動ができた時、とても達成感を味わうことができました。

この経験をこれからも活かしていきたいです。ご協力ありがとうございました。 

〇食事美化部会長 3年 5組 荒井 瑠子さん 

 今年は色々制限されている中での修学旅行でしたが、1日目に出された反省での黙食は 2日目、3日目で

意識が向いて改善されたのが良かったです。また、食堂の方々へのお礼や協力して後片付けをしている姿が

見られました。今回、部会のリーダーを務めて呼びかけの重要性や全体をまとめることの難しさを学べまし

た。3日間で得られた成果や課題を今後の学校生活で活かしていけるようにしていきたいです。 

〇保健部会長 3年 5組 平山 麗咲さん 

 修学旅行を怪我や事故なく無事に終えられたことを嬉しく思います。保健部会では一人一人が自身の班員

の健康観察など、複雑な動きが多々ありましたが、大きな問題なくやり遂げることができました。反省とし

ては入浴時うるさいことがあったり、健康観察を忘れたりスムーズにできなかったことです。これからの生

活に、部会長としての経験を活かして規則正しく生活したいと思います。協力ありがとうございました。 

〇学習部会長 3年 3組 河 夏実さん 

 学習部会では、事後学習の新聞作成の構成を考えたり、各班の配られるカメラの管理などを主にしました。

特に新聞に使える写真はどんなものか考え、各班でそれを意識してたくさんの写真を撮ることができたこと

が成果です。しかし、カメラや社寺でのルールが守れていないことが課題として出ました。ルールを守るこ

とは学校生活で大切なことなので、今回の反省を活かして、3年生全員がルールを守れる学年にしたいです。 

７月の行事予定 
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